

Agence Léonie Lelièvre

IMMOBILIER - REAL ESTATE



5 Pièces

140 m²

Réf. 152V3347M

1 190 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Issambres, maison d'environ 140 m² avec belle vue mer entièrement rénovée et sise sur un terrain de 698 m². Elle comprend une entrée donnant sur le séjour ouvrant sur la terrasse, une cuisine ouverte, une chambre parentale avec salle d'eau et un wc séparé. Au rez de jardin se trouvent trois chambres dont une avec salle de bains complète, un coin lingerie et une salle d'eau. Une piscine de 8/4m et un garage carrelé viennent compléter ce bien.

Les Issambres, house of approximately 140 m² with beautiful sea view, completely renovated and located on a plot of 698 m². It includes an entrance opening onto the living room opening onto the terrace, an open kitchen, a master bedroom with shower room and a separate toilet. On the garden level there are three bedrooms, one with a full bathroom, a laundry area and a shower room. An 8/4m swimming pool and a tiled garage complete this property.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

